

Übergabe Spende an das Pelikanhaus in Münster

Von Franz-Josef Wellmanns

11. März 2025, 09:00

Landesbezirk Münster

Landesbezirk OMH

Diözesanverband Münster





Für den amtierenden König der Schützenbruderschaft Liebfrauen-Überwasser von 1630 Münster war es klar. In einer Bruderschaft geht es nicht nur um das Feiern von Schützenfesten, sondern auch darum sich sozial und gemeinwohlorientiert zu engagieren. Schnell wurden Spenden in Höhe von 1200 € für die Ausstattung des vor der Fertigstellung stehenden Pelikanhauses am Clemenshospital unter den Schützenbrüdern gesammelt. Von diesem Geld wurden zwölf kleine Kreuze und ein großes Kreuz für die Ausstattung der Zimmer und des Gemeinschaftsraumes erworben. Das Pelikanhaus dient der Unterbringung von Eltern und Familien, deren Kinder sich zu einer längeren Behandlung im Clemenshospital aufhalten. Also ein Zuhause auf Zeit, um nahe bei dem erkrankten Kind zu sein. Die Kreuze sollen den Bewohnern Kraft, Zuversicht und Gottvertrauen geben.